## LE CORNET A BOUQUIN

On nous annonce que monsieur Saint-Saëns vient de découvrir un Beethoven américain & que les concerts dominicaux lui seraient désormais consacrés en grande partie, ce qui aurait le double & inestimable avantage de nous attirer les sympathies d'une nation neutre & de remplacer l'ancien Beethoven aux antécédents déplorables.

Nous osons cependant avouer notre crainte que ce nouvel engouement ne laisse suffisamment de place dans les programmes à la musique de notre vénéré maître Saint-Saëns.

Nous ne saurions en tout cas trop louer le patriotique désintéressement de celui-ci qui serait tout indiqué cependant pour garder la première place en ces moments douloureux.